

**2006:**

„Markus Schieferdecker gehört zu den viel beachteten Musikern seines Instrumentes. Seine eigene Band zählt als eine der zurzeit Aufsehen erregendsten Deutschlands.“ (RNZ 03/04/2004)

Er gewann mehrere Förderpreise: European Jazz Competition in Bilbao, Brüssel, Leverkusen, Leipzig, ... und ist

„Kulturförderpreisträger Franken“.

„Wenn sich der Bassist Markus Schieferdecker mit seiner Band (Rudi Mahall — Bassklarinetten, Thomas Rückert — Piano, Jens Düppe — Schlagzeug) zum konzertieren trifft, ist musikalischer Zündstoff garantiert.“ (Jazzstudio Nürnberg 11/2003)

Eigene Band — Stereo Society.